

舵取り繁盛記

協会員の奥様登場

佐藤暢子(のぶこ)さん

●尾張西支部 豊栄運輸株式会社

代表取締役 佐藤豊和氏夫人



経理の仕事を一手に引き受け、会社になくてはならない存在となっている暢子夫人。大忙しの毎日の内で、奥様同士が「ひこちゃん」「のぶちゃん」と呼び合うほど仲が良い、有限会社海部清掃ご夫妻との旅行が、何よりの楽しみだとか。時には夫婦というより親子に間違われることもあるという、可愛いいらしく若々しい暢子夫人の登場です。

【2夫婦4人での旅行が楽しみです。】

結婚する前は琴が好きで、よく弾いて音色を楽しんでいましたが、その琴も今は飾ってあるだけで、ゴルフ道具も、主人に買ってもらってあるんですが、実は一度も使ったことがなくて…。趣味といえるものは何もありませんね。(「趣味は錢もうけ!」と同席のご主人から) そんなことはありませんけど、しいて言うなら、旅行でしょうか。

もう何年も前から、海部清掃の加藤さんご夫妻と4人で、年に3回ほど旅行

を楽しんでいます。お互いに、あまり長い休みはとれないのに、近場に行きますが、加藤社長の事前リサーチがすごくて、いろいろな所に連れて行ってもらうんですよ。それも、あまり観光客の行かない場所で、中身が盛りだくさんなんです。

海外旅行には、去年初めてグアムに行き、今年は中国に行きました。中国という国について、ある程度は予測して行きましたが、聞くと見るとでは大違いで、カルチャーショックを受けましたね。

【仕事では経理を担当しています。】

結婚して、今年で20年になりますが、仕事は結婚した時から手伝っています。経理は人任せにはできないので、どうしてもやらざるを得ませんね。一応、名前だけは会計監査役となっています。でも、お金のこと以外は、何もわからないんですよ。

仕事上で大変なのは、やはり支払いのこと。入金日と支払日が違いますから、そのバランスのやりくりが苦労といえば苦労です。でも、おかげさまで今は手形がなくなりましたから、その分だけは楽になりましたね。

主人への要望は、いっぱいあり過ぎて、何にしましょうか! (笑) とりあえず、もう少しデスクに座っている時間を持って、帳簿の方を、私がいなくてもうろたえないように把握してほしいですね。実は一昨年、私が急に3週間くらい検査入院し



海部清掃の加藤さんご夫妻との中国旅行にて

舵取り繁盛記



た時、たいへんだったんです。何もわからないからと、帳簿から小切手から、何もかもを病室に持ち込んできましたから。

お互いに健康には気を付けていかなければと思っていますが、またどんなことがあるかわかりませんし、やっぱり少しは帳簿のことも把握しておいていただかないと…。

【夫婦円満の秘訣はワインタイム】

下の子は、まだ高校に入ったばかりですが、上の子がようやく19歳になり、今年4月から物流大学に通いながら仕事を手伝ってくれるようになりました。結婚してから、いろんなことがありましたけれど、20年してようやく、乗り越えられたと思います。それも主人の優しさのおかげですね。

実は2人ともワインが大好きで、新婚の時からずっと、仕事の帰りに酒屋に寄って、毎日違うワインを1本ずつ買って帰り、食後に2人で楽しんでいますが、今も続いているんですよ。旅行から帰ると、写真を見ながらまたワインという調子です。もしかしたら、ワインタイムが夫婦円満の秘訣になっているかもしれませんね。

《ご主人から奥様に一言》

僕から女房への要望は、まったくありません。これ以上のものを求めたら、バチが当たりますよ。とにかく朝の8時から夕方の5時まで、本当に良くやってくれています。子供のことも、良くやってくれます。おかげで、うちは親子の間に会話があって、子供が「僕はキレたりしないよ」と言うくらいですから。だから気晴らしの旅行くらいは、当たり前のこと。将来は、親子4人でコースを回りたいから、そろそろゴルフの練習も始めたら?

